

■ Was war los in der Seniorenpflege Bertoldsheim in Rennertshofen

Osterbrunch in Bertoldsheim

Endlich wieder zusammensitzen und genießen war das Motto unseres diesjährigen Osterbrunches. Das gemeinsame und ausgelassene Frühstück wurde von Bewohnern und Mitarbeitern gleichermaßen genossen. Bei Kaffee und allen möglichen

Leckereien aus unserer Küche wurde ausgiebig geratscht und gelacht. Der Vormittag wurde durch unsere soziale Betreuung begleitet.

Alles in allem eine entspannte und wunderschöne Atmosphäre für alle Beteiligten.



Übung macht den Meister

Es wurde wieder Zeit für einen ersten Hilfe Kurs. Unsere Mitarbeiterin Frau Schnell, die sich eigentlich um unsere Belange in Sachen Qualität kümmert, nahm auch da kurzerhand die Zügel in die Hand und schulte unsere Mitarbeiter. Kann das jeder QMB? Nein, natürlich nicht! Aber unsere Frau Schnell ist nebenberuflich noch beim Roten Kreuz aktiv und hat alle Scheine, die man dafür braucht, in der Tasche. Also auf geht's! Wie man unschwer an den Bildern erkennen kann, hat das Ganze dann auch noch Spaß gemacht.

